

ODONTÓLOGOS VISIBILIZAN EL CÁNCER ORAL, QUE EN EL 75% DE CASOS SE DETECTA TARDE

El Colegio organiza una campaña de concienciación sobre estos tumores, en la que colabora la junta provincial de la Aecc

El presidente de la Sociedad Española de Medicina Oral, Andrés Blanco, que en su faceta de profesor de esa misma área en la USC estudia muchos casos de este tipo de tumores, recordó esos datos demoledores sobre detección tardía y animó a que los profesionales aprovechen las consultas para visibilizar este problema.

De igual forma, la presidenta del Colegio de Odontólogos de Lugo, María Núñez, insistió en que “la detección temprana y la concienciación son fundamentales para mejorar los pronósti-

cos y la calidad de vida de quienes se enfrentan a este diagnóstico”.

Calificó, además, las cifras de infradiagnóstico o diagnóstico tardío de “escalofriantes”. “Nos deben hacer reflexionar e involucramos no solo en la detección precoz si no en la prevención del cáncer oral”, animó la representante de los odontólogos.

Trabajar para desestigmatizar la enfermedad

Precisamente se dirigió a sus compañeros para recordarles su papel “cru-

cial” en la tarea preventiva. “Es nuestra responsabilidad educar a nuestros pacientes sobre la importancia de la salud bucal y la autoexploración, así como fomentar hábitos saludables que reduzcan el riesgo de desarrollar esta enfermedad”, apuntó, mientras animaba a los asistentes a convertirse en “embajadores de esta causa”. “Hablemos sobre el cáncer oral, compartamos información y recursos, y trabajemos juntos para desestigmatizar esta enfermedad”, dijo.

El acto contó con la presencia de Mariluz Abella, presidenta de la junta provincial de la Asociación Española contra el Cáncer, que repasó la actividad del colectivo en el acompañamiento al paciente oncológico y sus familiares, además de la implicación en la recaudación de fondos para investigación.

Este será el último año de Abella al

frente de la Aecc lucense, por lo que María Núñez aprovechó para rendirle un pequeño homenaje. “Su trabajo ha supuesto una diferencia significativa en la vida de tantas personas y ha contribuido a crear una mayor conciencia sobre el cáncer en nuestra comunidad”, apuntó.



Andrés Blanco, María Núñez y Mariluz Abella, este sábado en la presentación. / VICTORIA RODRÍGUEZ

La presentación de la campaña tuvo lugar en el salón de actos del Colegio de Médicos, durante las jornadas de capacitación en diagnóstico de cáncer oral impartidas por profesores del departamento de Cirugía Oral de la USC.